



Le patriarche Cyrille a rencontré l'ambassadeur de Suisse en Russie



Le 20 mars 2018, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail M. Yves Rossier, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Suisse en Russie.

L'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, prenait part à la rencontre.

S'adressant à son hôte, le primat de l'Église orthodoxe russe a déclaré : « La Suisse est un pays à part pour moi, j'y ai vécu plusieurs années lorsque j'étais représentant du Patriarcat de Moscou au Conseil œcuménique des églises. J'ai pu voyager dans le pays et apprendre à bien connaître la vie de son peuple. » Le patriarche a partagé ses souvenirs personnels de rencontre avec certaines personnalités

de l'époque. « J'ai toujours beaucoup d'amis en Suisse » a assuré le patriarche.

Ensuite, l'entretien a porté sur des sujets présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47597/>